

FOOTBALLTENNIS 2010

COMMUNIQUE DE PRESSE

LE FOOTBALLTENNIS DEVIENT LE FUTNET ET L'UNION INTERNATIONALE DE FUTNET (UNIF) EST FONDÉE À GENÈVE!

Le week-end dernier, Genève a servi de cadre à un événement d'importance internationale dans le monde du footballtennis. L'Association Suisse de Footballtennis (ASFT) a en effet eu l'honneur d'y organiser le congrès de fondation de l'Union Internationale de FutNet (UNIF).

Pour l'occasion, elle a accueilli dans la ville du bout du lac des représentants du Pays basque, de Catalogne, de France, du Danemark, d'Angleterre, de République tchèque, de Slovaquie, du Costa Rica et des USA. En compagnie de l'Afrique du Sud (absente en raison d'un problème de formalités administratives) et de la Suisse, ces onze nations constituent les membres fondateurs de l'UNIF. La Pologne, l'Argentine, la Malaisie et l'Australie, qui n'étaient pas présentes, sont quant à elles membres honoraires de cette nouvelle association, qui réunit par conséquent des représentants de tous les continents.

C'est le Valaisan Massimo Nobile, président de l'ASFT, qui a été élu pour siéger à la tête de l'UNIF. Le poste de vice-président est occupé par le Costaricain David Solano, et celui de secrétaire général par le Catalan Alberto Pastor. A noter qu'un deuxième Suisse a été élu au sein du comité qui compte au total onze membres, en la personne du Fribourgeois Romain Jaquet, nommé responsable de la commission des arbitres.

La fondation de cette association internationale a coïncidé avec un changement important concernant le footballtennis, à savoir le changement d'appellation utilisée pour désigner



ce sport. Afin de simplifier la communication et de promouvoir plus efficacement cette discipline dans le monde entier, les nations réunies ont en effet décidé d'uniformiser les nombreuses différentes appellations existantes (football-tennis en Suisse, tennisballon en France, nohejbal dans les pays de l'Est par exemple) et ont opté pour le nom de "FutNet" ! C'est désormais sous cette appellation que la communication autour de ce sport sera faite, aussi bien en Suisse que dans les pays membres de l'UNIF.

Avec la fondation de cette association internationale et ce changement de nom, toutes les nations concernées souhaitent prouver de manière forte leur investissement dans le développement du FutNet et leur volonté de continuer à travailler pour la promotion et l'essor de ce sport au niveau européen et mondial !

A l'occasion de ce congrès de fondation, l'ASFT et le FT Geneva ont organisé un match de gala entre l'équipe nationale suisse et la République Tchèque. La rencontre, qui s'est déroulée samedi au stade du Bout-du-Monde à Genève, a vu les ténors tchèques, une des meilleures formations mondiales, s'imposer sur le score de 3 à 0 face aux Helvètes.



Pour toute question ou information complémentaire

Massimo Nobile

président de l'association suisse
de footballtennis (ASFT) et de l'UNIF
+41 78 860 58 06 - mnobile@asft.ch
www.asft.ch

Légendes des images disponibles à office@stan.ch

- membres des délégations ayant participé au congrès de fondation de l'UNIF
- match de gala Suisse-République tchèque

